

AWNI

Asrikan Desa, Babinsa Koramil Polanharjo Bersama Warga Bersihkan Jalan Desa Kapungan

Agung widodo - KLATEN.AWNI.OR.ID

May 17, 2024 - 11:07



Asrikan Desa, Babinsa Koramil Polanharjo Bersama Warga Bersihkan Jalan Desa Kapungan

KLATEN - Semangat gotong royong masih erat melekat di Desa Kapungan, Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. Serda Wibowo Sugiarto, anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 15/Polanharjo Kodim 0723/Klaten, bergabung dengan warga melakukan kegiatan membersihkan rumput panjang di sepanjang jalan desa. (16/05/2024)

Kegiatan yang dilakukan Babinsa dalam rangka untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi masyarakat. Serda Wibowo bersama warga bekerja sama memotong rumput-rumput liar yang tumbuh subur di pinggir jalan, yang selama ini menjadi salah satu penyebab jalanan terlihat kumuh dan kurang rapi.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Wibowo menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

“Kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga tanggung jawab kita bersama. Dengan bergotong royong seperti ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat untuk kita semua,” ujar Serda Wibowo

Antusiasme warga Desa Kapungan terlihat jelas dalam kegiatan ini. Tidak hanya para pria, ibu-ibu dan remaja pun turut serta dalam membersihkan jalan. Mereka membawa peralatan seadanya seperti sabit, cangkul, dan sapu lidi untuk membantu proses pembersihan.

Sutrisno salah satu warga menyampaikan apresiasinya terhadap Babinsa Koramil 15/Polanharjo dalam membantu warganya melaksanakan pembersihan jalan desa.

“Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang aktif dan peduli terhadap desa kami. Semoga kegiatan positif seperti ini bisa terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya,” kata Sutrisno.

Sementara itu Danramil 15/Polanharjo Kapten Inf Ghofar Afrozi saat dikonfirmasi terpisah mengatakan bahwa kegiatan gotong royong yang dilakukan Babinsa merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan oleh Koramil 15/Polanharjo dalam rangka mendukung program pemerintah daerah dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Dengan adanya kegiatan gotong royong pembersihan jalan desa bersama Babinsa diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kebersihan lingkungan semakin meningkat,” ungkap Kapten Inf Ghofar Afrozi.

Danramil menambahkan bahwa partisipasi aktif Babinsa dalam kegiatan sosial kemasyarakatan di desa-desa binaannya tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga membuktikan bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu dan memberikan solusi nyata atas permasalahan yang ada. (Red)